

SEGÚN TICA, CRISTO YA VINO

AUXILIADORA ZÚNIGA

azuniga@lateja.co.cr

En plena Semana Santa, Rosibel Morera se mandó con una revelación en su libro "El Cristo de Acuario".

Aunque a muchos se le pare el pelo al escucharla, la autora, alajuelense y profesora de Filosofía, asegura que cada 2.000 años cambia la constelación que baña la Tierra y cuando esto ocurre un nuevo Cristo nace en el mundo.

Para Rosibel, el último apareció en América en 1948 (vino a una reunión en Venezuela), a la edad de 32 años y se llamó Serge Raynaud de la Ferrière. Dicho "mesías" fue considerado un maestro de la sabiduría universal. Puso su interés en la filosofía, las cosas de Dios y las ciencias ocultas.

Fue un pipa

De acuerdo con la investigadora, ese Cristo, a los 12 años, fue el mejor estudiante de Europa. A los 14 años entró a la universidad y a los 19 años ya era ingeniero y arquitecto.

El "avatar", como también se le dice, dejó un legado de 100 libros publicados y fundó la "Gran Fraternidad Universal" en 1948, institución civil y cultural que trabaja por la paz en el mundo.



Está en las librerías Universal e Internacional. CORTESÍA ROSIBEL MORERA

El "Cristo de Acuario" es una investigación que le llevó a Morera nueve años.

Empezó a investigar en 1948, cuando, según ella, comienza la "era de Acuario".

"Para la astrología, Krishna (reencarnación del dios Vishnú, según el hinduismo) fue el Cristo de Tauro, de ahí que apareció montado en un toro y fue criado por vaqueros. Ahora corresponde comprobar que Serge fue el enviado, el avatar para orientar con su enseñanza la nueva edad cósmica que empezó en 1948", explica la autora del polémico libro.

Aunque la Iglesia Católica no quiere referirse al libro, la obra genera comentarios y el interés de un montón de fieles católicos.

Mario Segura, vocero de la Curia Metropolitana, indicó que por el momento no se referirán al libro porque no lo conocen.

CREO QUE...



MANUEL SERRANO
COMERCIANTE

"Jamás creo que haya venido. El único en el que creo y respeto es a Jesús de Nazareth".



EDWIN QUIRÓS
GUARDA

"Para mí eso es una ignorancia porque el único Mesías es el que ya conocemos".



JONATHAN SERRANO
ESTUDIANTE

"Es muy difícil que la gente acepte esa tesis porque ya todos sabemos que es el Jesús de Nazareth".

EL 1,2,3



Rosibel Morera, ESCRITORA

1 ¿Quién fue Serge?

Fue un estudioso nacido en París, hijo de un ingeniero francés radicado en Bélgica. Su madre murió cuando él tenía cuatro años. Al morir, tenía doctorados en Filosofía, Psicología y Teología. Destacó también en astrología, yoga y el qabbalah (se refiere a cosas esotéricas y ocultas).

2 ¿Quién lo identificó como un mesías?

Un hermano masón (asociación se-

creta) de Venezuela, José Manuel Estrada Vásquez, quien desde hacía varios años esperaba la llegada de un nuevo Cristo a América. Él vio la fotografía del Maestre de la Ferrière (Serge) en el periódico, lo fue a buscar y dijo: "Este es el que esperábamos".

3 ¿De qué murió?

Se podría decir que de debilidad porque comía sólo 15 veces al mes, pues no tenía plata porque la gastaba enviando sus libros a sus seguidores.

JORGE CALDEÓN PARA IT